

NEWSLETTER



Ausgabe 11/2018

OLYMP Final4 am 19./21. Mai 2018 in der Porsche-Arena: Seine Premiere feiert das OLYMP Final4 am Pfingstwochenende in der Porsche-Arena. Highlight für die Zuschauer aus der Region ist sicherlich das „Schwäbische Derby“ zwischen den Tussies aus Metzingen und dem amtierenden Deutschen Meister SG BBM Bietigheim im Halbfinale am Samstag. Der HVW sucht für dieses Final4 zum einen noch Volunteers. Die genauen Einsatzgebiete finden Sie [hier](#). Zum anderen werden noch E-Jugend-Teams als Spalierkinder gesucht. Alle Informationen zu den Spalierkindern finden Sie [hier](#).

Dezentrale Kinderhandballausbildung im Bezirk Bodensee-Donau: Der Handballbezirk Bodensee-Donau bietet gleich an zwei Standorten eine dezentrale Kinderhandballausbildung an. Zum einen am 16./17. Juni direkt in Hard am Bodensee, zum anderen am 20. Juni / 01. Juli in Bad Waldsee. Die komplette Ausschreibung für die beiden Ausbildungen finden Sie [hier](#).

Abfrage Beach-Handball: Um einen genaueren Überblick über die aktuelle Situation in Baden-Württemberg bezüglich Beachanlagen und Teams zu bekommen, haben wir eine kurze Abfrage zusammen gestellt, die sich an alle Vereine im Bundesland Baden-Württemberg richtet. Die Umfrage ist bis 30. April online. Alle Infos sowie den Link finden Sie [hier](#).

Dezentrale Trainerfortbildung am 14. April in Neuhausen/Erms: Unter dem Motto „Sportspielspezifische Spielfähigkeitsentwicklung im Kinderhandball von der F-Jugend bis zur D-Jugend“ referieren am 14. April die drei A-Lizenzinhaber Hans-Gerhard Hahn, Armin Eisele und Klaus Feldmann. Weitere Informationen zum Programm und zur Anmeldung finden Sie [hier](#).

2. Beach-Sichtungstag in Württemberg: Nach der erfolgreichen Premiere im Jahr 2017 – das Beachteam Handball Baden-Württemberg wurde mit der männlichen Auswahl Deutscher Meister, die Mädchen belegten den 3. Platz – sucht der Handballverband Württemberg (HVW) auch für 2018 wieder die talentiertesten Beach-Handballerinnen und – Handballer aus dem Ländle. Vom 13.-15. Juli findet in Stuttgart eine Beach-Handball-Sichtung zur Bildung der Auswahlteams in Baden-Württemberg statt. Hieran nehmen Mannschaften aus Baden, Südbaden, Württemberg und Frankreich teil. Der HVW bietet daher eine Vorsichtung an, um die Mannschaft für das Turnier im Juli zu sichten. Alle Informationen zum Sichtungstag am 9. Juni in Bartenbach finden Sie [hier](#).

Kempa Final Four der Frauen: Das diesjährige Final-Four der Frauen findet am 1. Mai in Göppingen statt. Teilnehmer sind die 2. Mannschaft von Frisch Auf Göppingen, der TSV Heiningen, sowie die beiden Drittligisten SG BBM Bietigheim 2 und TV Möglingen. Alle Infos dazu finden Sie [hier](#).

